

Chacun voit Noël à sa porte !



La télé ça a du bon ! Il n'y a pas que 'rien'!

Tiens la veille de Noël, un JT, bien informé nous a communiqué une manif. douce, aux drapeaux des lettres rouges: leur problème était de trop travailler à l'approche des fêtes de Noël, jusqu'à 12 heures parfois ! Et de ne pas avoir droit à leur préparation de Noël, puisqu'il fallait s'occuper des autres et leur vendre des cadeaux sans pour autant ne pas être payés, en heures sup., ou en compensation ! Bon je n'ai pas versé de larmes ! Par contre bravo pour ce flash d'info qui m'a donné à penser et à prier pour et avec ceux qui n'ont pas de travail du tout et donc pas de fête de Noël à célébrer ! A penser et prier pour et avec tous ces travailleurs silencieux des jours de Noël !

Notamment les humanistes qui aiment l'homme et les humanitaires qui en sont solidaires même dans la nuit de Noël... Les infirmières, médecins, pompiers ... qui passent les fêtes au bord des routes, des pistes ou à l'hôpital, réparant les blessés, des bonnes ou mauvaises conduites; du ski avec son lot de fractures, dues aux fatigues exagérées des fêtes et des nuits alcoolisées, ou de la boulimie et ivresse d'une dernière descente de trop, ou tout simplement pour la faute de quart... Ils ont du faire veiller avec toute leur attention, plus tard que le milieu des nuits les chirurgiens et équipes soignantes !

Et puis il y a les éducateurs qui veillent en ces temps de vacance; les 120.000 policiers, gendarmes et militaires mobilisés en ce Noël jusqu'à la porte de nos églises !

Même fragile la vie est belle. Faisons de notre vie un " Je T'aime"

Macha Chmakoff ([i]) nous invite: «à la contemplation de cette parcelle de beauté qui nous dit que l'Esprit habite le monde, que le Divin n'a pas déserté sa création ! »

[i] *Macha Chmakoff* est psychologue et psychanalyste. Elle est également peintre,

Dimanche 27 Decembre 2015